BREITBANDVERSORGUNG INFORMATIONSVERANSTALTUNG am 26.11.2015, 19.00 UHR IN DER TURN- und FESTHALLE

Warthausen surft bald mit VDSL und Vectoring

- 2.100 Haushalte können ab 07.12.2015 die Vectoring-Technik nutzen.
- Geschwindigkeiten von maximal 100 Mbit/s möglich.

Die Gemeinde Warthausen zieht auf der Datenautobahn auf die Überholspur: Die Deutsche Telekom schaltet hier am 07. Dezember 2015 die neue Vectoring-Technik ein. Dann können die meisten Bürgerinnen und Bürger in Warthausen mit bis zu 100 Megabit pro Sekunde (Mbit/s) im Internet surfen. Und das ist nicht alles: Das neue Netz ist so leistungsstark, dass Telefonieren, Surfen im Internet und Fernsehen gleichzeitig funktionieren. Außerdem bieten die neuen Anschlüsse noch einen deutlichen Vorteil beim Heraufladen. Bis zu 40 MBit/s sind möglich.

Insgesamt hat die Telekom in Warthausen mehrere Kilometer Glasfaser verlegt, 11 Multifunktionsgehäuse mit Glasfaser angeschlossen und mit modernster Technik neu ausgerüstet.

Hierüber informiert die Telekom am 26.11.2015 um 19°° Uhr in der Turn- und Festhalle in Warthausen.

Die Bürger können sich dort individuell beraten lassen. Gerne bringen sie hierzu Ihre letzte Telefonrechnung mit.

Die schnellen Internetanschlüsse kommen nicht von allein in die Haushalte. Die Kunden müssen aktiv werden. Direkte Ansprechpartner finden sie vor Ort im:

Telekom Shop Biberach, Marktplatz 17
MegaCompany Biberach, Hubertus-Liebrecht Str. 42